

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/CHARLEVILLE-MEZIERES-08-Rejets-d-acide-dans-la>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Charleville-Mézières. Rejets d'acide dans la Meuse : délibéré le 30 juillet**

2 juillet 2014

## Charleville-Mézières. Rejets d'acide dans la Meuse : délibéré le 30 juillet

Source : L'Union de l'Ardenais

### Charleville-Mézières. Rejets d'acide dans la Meuse : délibéré le 30 juillet

Par M.C.

EDF était convoqué ce mercredi matin devant le tribunal de police de Charleville-Mézières à la suite d'[une plainte déposée par le réseau Sortir du nucléaire](#).

L'entreprise est poursuivie pour une série de rejets de produits dans la Meuse causée par la centrale nucléaire de Chooz.

Le réseau Sortir du nucléaire espère faire condamner l'entreprise pour ses différents incidents. Au sortir de l'audience, Marie Frachisse, juriste pour le réseau Sortir du nucléaire expliquait ne pas savoir à quoi s'attendre : "**Les magistrats sont restés très neutres et n'ont pas posé beaucoup de questions. Quant au procureur, il n'a pas voulu se prononcer.**"

Le délibéré dans cette affaire, déjà renvoyée deux fois, sera connu le 30 juillet.